



El patronato de Santa María la Real del Patrimonio no aclara si rehabilitará la fachada de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

En el aire. Así continúa la rehabilitación de la fachada de la Universidad de Salamanca después de que ayer se reuniera por primera vez el patronato de la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico tras la fusión de las dos entidades y no concretará si asumirá la restauración de la portada comprometida por la antigua Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León.

El patronato, presidido por José María Pérez "Peridis", aprobó ayer el plan de actuación de la en-

tidad para este año 2015, con un presupuesto de 7,6 millones de euros. En el ámbito de la restauración y conservación del Patrimonio continuarán ejecutándose planes de intervención como Románico Norte o Románico Atlántico y se sumarán otros nuevos como el Proyecto Duero-Douro, que pretende tejer una red de cooperación entre administraciones, instituciones y empresas públicas y privadas de España y Portugal con el río Duero como eje.

En este sentido, el patronato anunció que seguirán trabajando



Miembros del patronato de la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, presidido por "Peridis", en el centro.

en la restauración de la iglesia de La Santísima Trinidad en Segovia y en la fachada occidental de la Catedral de Ávila, actuaciones comprometidas por la Fundación Santa María la Real.

En cuanto a las acciones pendientes de la Fundación del Patrimonio Histórico, entre las que destaca la restauración de la portada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca, la intención del nuevo equipo directivo es reunirse con los titulares y propietarios de los diferentes bienes para planificar su desarrollo y financiación. Queda en el aire, por lo tanto, la necesaria obra de rehabilitación de la fachada que el equipo rectoral de la institución académica quería que se llevase a cabo a lo largo de este año 2015.